

Ducey

Rencontre des arts : les visiteurs de l'exposition sont nombreux

« Plus de 200 œuvres, une vingtaine d'artistes, une grande diversité, le public sera comblé, c'est la première fois que le château des Montgomery accueille une exposition aussi importante qui plus est de qualité », c'est en ces termes élogieux que Serge Dallain, adjoint au maire du village étape, a ouvert l'exposition qui tiendra portes ouvertes, tous les après-midis jusqu'au 4 septembre prochain.

Michelle Miriel qui avec Bertrand Patard, a lancé ce rassemblement a regretté l'absence de Loulou Picasso, retenu par d'autres activités professionnelles et elle a remercié Thomas Ivernel(1), invité d'honneur de cette exposition qui présente treize tableaux dont un de plus de 4 m² « La jeune femme au lapin ».

Paul Delaunay, conseiller général du canton de Saint-James, a souligné le côté novateur de cette rencontre des arts : « Proposer aux enfants de l'école de La Croix-Avranchin de participer avec des professionnels de renom à cette exposition, ne peut que favoriser les germes d'un avenir plein de compétences artistiques, mais pas seulement. Ce peut être aussi



Michelle Miriel et Bertrand Patard, de l'association Rencontres peuvent être satisfaits : l'exposition démarre sur les chapeaux de roues : 250 amateurs d'art étaient présents au vernissage, vendredi, et plus de 100 visiteurs sont venus samedi.

l'élément déclencheur, l'ouverture vers d'autres possibilités. C'est également la reconnaissance collective du travail effectué, merci aux enseignants et à Bertrand Pa-

tard, un enfant de la commune, qui ont su lancer cette expérience. »

(1) Thomas Ivernel, né le 3 octobre 1970, est le fils de Daniel Ivernel, ac-

teur de théâtre et de cinéma. Après une formation aux Arts appliqués et quatre ans passés aux Beaux Arts, il possède aujourd'hui une carrure artistique internationale.